



学年トピック

1年生

生活科見学に、行ってきました！

10月21日(月)に、生活科見学で葛西臨海水族園へ行きました。

調べたい生き物を決めて、写真を撮りながら見学しました。体のつくりや泳ぎ方に注目して、見学する姿が見られました。

11月2日には、かがやきフェスがあります。子どもたちの頑張っている姿を、ぜひご覧いただければと思います。ご声援よろしくお願いたします。



4年生

かがやきフェスに向けて

かがやきフェスに向けて毎日練習に取り組んでいます。今回ボディパーカッションに挑戦する子ども達。速いリズムや難しいリズムに苦戦していましたが、徐々に音がきれいに合うようになってきました。

4年生全員で気持ちを一つに合わせて、ピタッと音が重なるかっこいい演奏を目指します。



2年生

小岩郵便局を探検！

生活科の町探検で、小岩郵便局に行きました。キラキラ光った新品のポスト、生ものを運べる大きな冷蔵庫、1分間に1000個のスタンプを押すことができる機械などを発見しました。今まで見たことがないものをたくさん見ることができた2年生は、目を輝かせながら、説明を聞き逃すことがないように必死にメモをとっていました。

小岩の魅力をまだまだ知りたいと思っている2年生でした。



5年生

体育大会壮行会

10月15日(火)6年生の体育大会の壮行会を行いました。5年生は全校児童をリードしました。応援団や太鼓打ちを決め、全校児童の前で大きな声で6年生にエールを送りました。来年度は最高学年になる5年生。随所で学校内での活動の中心になっていくが増えていきます。責任をもって活動していく態度と意欲を育てていきます。



3年生

くぎちゃん

図工では、かなづちやのこぎりを使って「くぎちゃん」を作っています。はじめての道具に戸惑いながらも、一生懸命に自分だけの作品を仕上げていました。

かがやきフェスの練習も進んでいます。ダンスに歌など、みんなで息をそろえて練習しています。本番、ぜひ子どもたちの頑張っている姿を見に来てください。



6年生

体育大会 大健闘

体育大会に出場しました！

毎日放課後練習に励み、少しずつ記録を伸ばしてきた成果を存分に発揮することができました。

競技中は応援にも力を入れ、自分たちで考えた応援で思いを伝えました。自分が出ている競技の時だけではなく、一緒に頑張ってきた仲間を全力で応援している姿がとても素敵でした。



ホームページでも普段の子ども達の様子や、行事での活躍の様子を発信しています。ぜひお時間のあるときに、ご覧ください。
下小岩小学校ホームページへのアクセスはこちらから→

